



10月15日 昭和村消防団秋季点検

防災活動を再確認し、有事に備える

村消防団(小野誠団長)は10月15日、あいにくの雨により総合運動公園から会場を移し、屋内運動場で秋季点検を実施しました。

午後1時から行われた秋季点検には総勢180人の消防団員が出席。各区長や消防関係者ら多くの来賓が見守る中、姿勢・服装の点検、団を代表して第6小隊による部隊訓練、ラッパ吹奏などが披露されました。団員は、一糸乱れぬ見事な行動を示しました。

新型コロナウイルス感染症の拡大を避けるため、大々的な実施は避けられていきましたが、今年度は4年ぶりに来賓を招いての実施となりました。



整列をする消防団員



ラッパ隊による吹奏



退職消防団員報償を受領する金井真一さん 部隊訓練を行う第6小隊(第8・9分団)



9月28日 犯罪被害者等支援に関する協定 誰もが安心して暮らせる地域

9月28日、利根沼田5市町村と沼田警察署は「犯罪被害者等支援における連携と協力に関する協力書合同調印式」を行いました。

これに伴い村は、犯罪の被害に遭った人やその家族を支援するため「昭和村犯罪被害者等支援条例」を10月1日に施行しました。

今後、村と沼田警察署は、連携、協力しながら犯罪被害者を支えていき、誰もが安心して暮らすことができる地域社会の実現を目指していきます。



協定書に調印をする堤村長と吉井沼田警察署長



10月11日 チャリティーゴルフ大会の開催 ゴルフを楽しみ福祉に貢献

村ゴルフクラブ連合会(根岸満雄会長)は10月11日、高山村の高山ゴルフ倶楽部でチャリティーゴルフ大会を開催しました。

この大会は、同連合会が参加者同士の交流を図りながら、村社会福祉協議会が推進する「誰もが幸せに暮らせる福祉づくり」の実現に役立ててもらおうと行われています。大会終了後、根岸会長から新木敬司社会福祉協議会会长へ、チャリティーで集められた寄付金20万円が手渡されました。



募金を行う参加者(左上)、寄付金を新木社協会長へ(右下)

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

10月20日 藤正園で「柿もぎ」体験 秋の味覚を楽しむ

子育保育園の年長児が永井の藤正園(藤井正雄さん)の柿園で柿もぎを体験しました。園児たちは、先生たちに選んだ柿の皮をむいてもらい、おいしい秋の味覚を口いっぱいにほおばりました。



秋の味を堪能した園児たち

10月19日 ひまわり大学でSDGsを学ぶ 持続可能な社会を考える

ひまわり大学では、森峯子さん(上糸井)を講師に招き、SDGsの達成が地方創生につながるゲームを行いました。参加者たちは、ゲーム内の役割や話し合いを通して、SDGsについて学びました。



話し合いを行う参加者

10月30日 後藤フルーツでりんご狩り おいしいりんご採れたよ

第一保育園の年長児が、滝寺の後藤フルーツ(後藤政昭さん)の果樹園でリンゴ狩りを体験しました。これは、後藤さんが園児たちを毎年招待しているもので、園児は、真っ赤なりんごを手にして喜んでいました。



真っ赤なりんごを手にする園児たち

8月6日 第59回群馬県スポーツ少年団大会 昭和柔道が準優勝

昭和柔道(新田健治監督)がALSOKぐんま総合スポーツセンターで開催された第59回群馬県スポーツ少年団大会の柔道競技に出場。日頃の練習の成果を十分に発揮し、準優勝という結果を残しました。



準優勝を果たした昭和柔道のメンバー

10月21日 公民館でピアノと箏のコンサート 箏とピアノの音色が会場を包む

村教育委員会後援による「大石みゆき & 岡部秀龍 ピアノと箏で音楽散歩」が村公民館で行われました。

公演では、大石みゆきさんによるピアノと岡部秀龍さんによる箏の音色が会場を包みました。



演奏を務めた大石みゆきさんと岡部秀龍さん

10月13日 第二保育園で避難訓練 もしもの時の備えをしっかり

第二保育園で火災を想定した避難訓練が行われました。利根沼田広域消防署の隊員と村消防団員に見守られる中、園児たちは、警報がなるときびきびと動き避難行動を練習しました。



園庭に避難する園児たち